

Fil d'actualité de Coorace Occitanie n° 33

Actualités régionales

PLF 2026 : Coorace Occitanie pleinement mobilisé pour défendre le budget de l'IAE

Face à une baisse budgétaire sans précédent, le secteur de l'IAE s'est fortement mobilisé pour défendre un outil essentiel d'inclusion et d'emploi durable. Pendant trois mois, la fédération Coorace et la délégation Coorace Occitanie ont porté une parole collective, argumentée et ancrée dans les réalités de terrain. Retour sur une mobilisation déterminée, des premiers succès obtenus et des échéances décisives à venir pour l'avenir de l'insertion par l'activité économique.

[En savoir plus](#)

IAE & STPA : 90 acteurs unis pour l'inclusion des travailleurs handicapés en Haute-Garonne



Une journée riche en échanges et en solutions concrètes, c'est le premier bilan de la journée du 1er décembre.

Organisée par Coorace Occitanie et co-construite avec ses partenaires, cette journée a réuni à Toulouse, 90 participants (ESAT, EA, SIAE, institutions et entreprises) autour d'un objectif commun : renforcer les synergies pour l'inclusion des travailleurs handicapés.

"Mon attente ? Rencontrer les acteurs du territoire, créer des synergies et mettre en œuvre des plans d'action concrets !" — Céline, directrice d'une SIAE

[En savoir plus](#)



L'IA: un nouvel appui pour les équipes

Deux jours de formation début décembre ont réuni des adhérents et l'équipe régionale à Toulouse pour explorer **des usages concrets de l'Intelligence artificielle**. Une découverte stimulante, qui ouvre de nouvelles perspectives pour soutenir les salariés en parcours et renforcer l'efficacité des équipes.

[En savoir plus](#)

Adhérents en action

Bienvenue à notre nouvel adhérent !



L'atelier de Bruc et de Br'oc rejoint notre réseau avec un projet dédié à l'accompagnement des femmes sur le territoire de Saint-Affrique.

Cet Atelier Chantier d'Insertion développe une activité de récupération textile et de revalorisation par la couture, complétée par un service de repassage.

Six salariées en parcours y évoluent aujourd'hui, soutenues par une équipe mutualisée entre l'ACI et l'Association Intermédiaire Tremplin pour l'Emploi à Millau qui porte le projet.

Grâce à leur boutique, au site internet et à des collaborations avec les entreprises locales, les créations trouvent leur public.

Un bel exemple d'activité porteuse de sens, soutenue dès l'origine par de nombreux partenaires, et qui ouvre de nouvelles perspectives d'insertion pour les habitantes du Sud Aveyron.

[En savoir plus](#)

Yannick, quand Quercy Contact accompagne sans lisser les aspérités



À **Quercy Contact** (46), certaines personnes en parcours d'insertion arrivent avec une histoire qui déborde des formulaires. Parfois, ce débordement fait œuvre. Yannick, 44 ans, en est l'illustration. Son parcours avance au rythme d'un esprit libertaire et d'un goût profond pour la création. Par hasard, il rencontre une équipe qui choisit de l'accompagner sans lui demander de laisser son supplément d'âme au vestiaire.

[En savoir plus](#)



Parcours d'insertion : le beau chemin de Mme D.D.

Portée par sa détermination et un accompagnement attentif, Mme DD a pu sécuriser sa situation, progresser en français et révéler tout son potentiel. **Son parcours au sein de l'association intermédiaire Ouverture** l'a conduit vers un CDI et rapproché un peu plus son projet de travailler dans la cuisine.

[En savoir plus](#)

Décret sanction RSA: une couverture médiatique sans précédent

Le recours lancé par 16 associations et syndicats contre le décret « sanctions / suspension-remobilisation » a généré une véritable onde médiatique. Radios, presse nationale, médias spécialisés : tous ont contribué à porter le débat dans l'espace public, à documenter les enjeux et à donner la parole aux acteurs, aux personnes concernées et aux experts·es.

[En savoir plus](#)

Le Forum Mondial de l'ESS en France

Pour la première fois, la France a accueilli le **Forum Mondial de l'Économie Sociale et Solidaire à Bordeaux**. Un événement qui vise à réunir les acteurs de l'ESS afin de favoriser les échanges d'expériences et d'expertises pour trouver des solutions économiques plus solidaires et durables.

[En savoir plus](#)

Au programme des semaines à venir

20 janvier 2026 : Journée de rencontre IAE/Handicap 46 - A Cahors

9 février 2026 : L'Instant Coorace - séminaire d'infos en Occitanie - en visio de 14h à 15h30 -

Les prochains webinaires se dérouleront les 13/04/26-15/06/26-14/09/26-16/11/26.

12 mars 2026 : Webinaire GES, en visio

Nous vous souhaitons de très bonnes fêtes de fin d'année

Nous sommes présents sur
les réseaux sociaux, n'hésitez
pas à nous suivre, à aimer
nos pages...



Coorace Occitanie
7 rue Hermès, 31520 Ramonville Saint-
Agne
09.62.50.66.45
contact@cooraceoccitanie.org



Cofinancé
par l'Union
européenne



toulouse
métropole

Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}.
[Se désinscrire](#)



© 2025 Coorace Occitanie